

白色和を粉碎し白紙撒回まで

マルクス主義學生同盟(中核派)
マルクス主義學生同盟(中核派)明大支部

一四三〇日 体育会右翼學生の暴行について明治大學は支配された。六十条にわたりたてられた六月二十四日の右翼學生の手にて散去され、体育

会學生の監視のもとに保護が再開されたのである。

この事態は、體育会右翼=法人理事會が後業生活上げを行なった要る被虐的原因の露呈した要るである。すなはち、體育會は二十八日和泉陸交の場において、被虐的暴行の上げにさなつて明治大學の教育改善委員會に示すことを固辞した。そしてその解説が今日の第五回であった。マスクを戴きに歸田に示されるように、資本に從属する人間を生み出すことのみ目的にした今日の明治大學の教育——そしてその明大再生が直面した被虐者復讐上げのため、然で、やつた被虐者復讐上げに反対することにいたり、學生と向ふが明治大學の事をも因苗すことにさなづかず、運動會にこつけられてゐるからだ。それで、被虐者復讐上げに反対する金での改組は、體育會の暴力的支配を止めねばならないに決起せよ。

このような明大の腐敗學生が生み出したのは、船底などうな日本帝國主義による反文教政策そのもの生み出したものである。だが我々は、そのような事態に明大において許したもので、一部全學年教部会リブレーチー系、明大に於いての苗裔部に於ける當局、理事會などの暴力的支配にあひては、同時に、同時、被虐者復讐上げとしての暴力的抗争が、明大ライキ斗争が最も中心に至つてゐる。従つて我々は右翼體育會の暴力的支配を断つて、島々連申せず、體育會右翼學生の暴行によって現な安政十四年十二月三十日付の明大の明大當局口、かゝるアーフィントとの老友体制づつうち破る「ハサカ」、「ハサカ」はむかえていなければならぬといつてゐる。

今日の明大は生み出したのはなしにかく

全體、全明者の尊反議題。

われわれは、今回六月の重大会期であつて、今から即ちの才と勝利への意と切

り合ひにいかなければならぬ。われわれは、オーラー、理事會、體育會の裏庄の中を走りと飛んだばかりの全明治の學友の米起にこと勝利の歩みあるのだ。眞面目われわれは、その斗にと進し進めるにあつて、右翼の櫻刀に屈せざるこゑへ斷固とこゝ斗こゝろひ、今日の明治大學の腐敗しきつた姿の改革の歩みにむかつて突進し、執行部、ヨリ部隊の確立と奮闘して宣言しなければならない。

帝若無人の法人理事會の連携の斗にと断固として奮闘せよ
體育会の暴力を許さば
明治大学を再興、學生の手で義理をと
體育會よけ難評！ 學生の眞誠をと請ひせよ